

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT Yang Maha Kuasa atas rahmat dan karuniaNya penulis diberi kesehatan, kesempatan dan pengetahuan sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis yang berjudul “Keanekaragaman Dan Kelimpahan Odonata Di Desa Namomirik Kutalimbaru Deli Serdang”.

Selama proses penyusunan Skripsi ini penulis telah banyak memperoleh kritik, saran, dan motivasi. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada Bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., M.Si., Apt selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu penulis dari awal sampai akhir penyusunan skripsi ini terhadap penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, M.Si. selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam perbaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Selvia Dewi Pohan, S.Si., M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan masukan, nasehat dan bimbingan dan dorongan selama menjalani perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, M.Si selaku Ketua Program Studi Biologi Non Kependidikan, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen, serta para pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayah Abdul Irwan Lubis dan Ibu Nadrawati, serta Muhammad Ridho, Dika Irwanda Yusuf, Dinda Shakinah Humairah, Lerisko Saragih, Klinton P. Sinaga yang selalu memberikan doa, bantuan, materil, tenaga, waktu dan semangat yang luar biasa kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih, semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2022

Wanda Eko Lazuardi
NIM. 4143220040



THE
Character Building
UNIVERSITY